

La République du Centre, 24 juin 2019

Un hommage rendu à Jean Zay



MÉMOIRE ■ Une cérémonie a été organisée, hier matin, au Grand cimetière d'Orléans, à l'occasion du 75^e anniversaire de l'assassinat de Jean Zay, en présence de ses deux filles. Les membres du Cercle Jean Zay et les différents élus ont rendu hommage à « cet homme hors du commun, à la fois antifasciste, pacifiste, patriote et grand républicain ». À plusieurs reprises, ils ont souligné la grande ouverture d'esprit et l'attachement à la culture de celui qui croyait en « un idéal de société au-delà des frontières politiques ».